

**Presseinformation, Schwaz 24.2.2022**

## **Bildungszentrum für Pflegeberufe in Schwaz unter neuer Leitung**

***Mag. Gertrud Vogler-Harb, BScN ist die neue Direktorin des Bildungszentrums für Pflegeberufe in Schwaz. Die gebürtige Schwazerin übernimmt mit 1. März 2022 die Leitung des Bildungszentrums sowie die Standortleitung für die Fachhochschule für Gesundheit am Pflegecampus Schwaz.***

Nach erfolgreichen Leitungstätigkeiten in verschiedenen Pflegeeinrichtungen ist Gertrud Vogler-Harb seit nunmehr 10 Jahren Teil des Lehrkörpers im Bildungszentrum. In dieser Zeit hat sie bereits bei vielen Weiterentwicklungen der Pflegeschule mitgewirkt. Frau Vogler-Harb folgt Herrn Dr. Siegfried Steidl nach, der sich nach 29 Jahren als Direktor in den verdienten Ruhestand verabschiedet.

„Wir arbeiten kontinuierlich daran, das Ausbildungsangebot am Standort Schwaz weiterzuentwickeln. Mein Ziel ist es, Menschen für den Pflegeberuf zu begeistern und sie mit einem hochqualifizierten Lehrer:innenteam in der Ausbildung zu begleiten. Die Basis dafür ist ein professionelles Qualitätsmanagement an der Schule, um eine Steigerung der Attraktivität in der Pflegeausbildung zu erreichen,“ erklärt Vogler-Harb.

„Mit Getrud Vogler-Harb haben wir eine kompetente und engagierte Schulleiterin, die mit profundem Fachwissen und viel Erfahrung die Pflegeausbildung im Bezirk Schwaz in die Zukunft führen wird,“ freut sich MMag. Andreas Hoppichler, Geschäftsführer des Bezirkskrankenhauses Schwaz über die Neubesetzung. Ebenso würdigt er die Leistungen ihres Vorgängers: „Ich bedanke mich herzlich bei Dr. Siegfried Steidl, der in den letzten Jahrzehnten das Bildungszentrum für Pflegeberufe Schwaz zum tirolweit zweitgrößten Schulstandort in diesem Bereich aufgebaut und höchste zertifizierte Qualitätsstandards eingeführt hat.“

### **Breites Ausbildungsspektrum in Schwaz**

„Wie kaum ein anderer Bereich eröffnet das Gesundheitswesen, insbesondere die Pflege von Menschen, eine Vielzahl an beruflichen und persönlichen Entwicklungs- und Bildungsmöglichkeiten. Egal ob in Krankenanstalten, im Altersheim, in der mobilen Pflege – der Beruf bietet unseren Absolvent:innen ein breites Spektrum an Karriereoptionen im Gesundheitsbereich, mit guten Aufstiegsmöglichkeiten und sicheren Jobaussichten“, wirbt Vogler-Harb für eine Ausbildung im Berufsbild Pflege.



**Mag. Gertrud Vogler-Harb, BScN**  
**Direktorin des Bildungszentrums für Pflegeberufe in Schwaz**

**Foto:** Porträt Mag. Gertrud Vogler-Harb, BScN  
**Fotonachweis:** Bildungszentrum/Walter Kraiger

**Ansprechpartner Medienservice:**  
**Mag. Sabine Monthaler-Hechenblaikner**  
**Pressestelle BKH Schwaz**  
Tel. 05242 600 56121, presse@kh-schwaz.at